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CONSULTA DI QUARTIERE 5A 

SEDUTA DEL  01/04/2019 - VERBALE  n. 06 

 
Oggi, 1 aprile 2019 la Consulta di Quartiere 5A, risulta convocata in seduta pubblica alle ore 20.30 nella Sala 

A, primo piano, Centro Civico “Il Borgo” in via Chioggia, n. 2 - Padova, con comunicazione del 18 febbraio 

2019 riportante il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Comunicazioni del Presidente su incontro Presidenti con Ass. Micalizzi 

3. Organizzazione incontro società sportive con l’Assessore Diego Bonavina in data 9 aprile 

4. Organizzazione incontro con le associazioni culturali e del tempo libero 

5. Organizzazione incontro con il v.Sindaco Arturo Lorenzoni su viabilità e mobilità. 

6. Gruppi di lavoro della Consulta, stato dei lavori. 

7. Proposta incontro con i consigli pastorali di Voltabrusegana e Mandria e Don Bosco. 

8. Varie ed eventuali. 

 

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21 

 

PRESIEDE: Maurizio Marcassa 

 

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Matteo Rava 

 

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA; 

 

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI: 

 
N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati 

1 BLASI Claudia X   

2 BONI Enrico  X GIUSTIFICATO 

3 MARCASSA Maurizio X   

4 MARINI Benedetta X   

5 RAVA Matteo X   

6 SOLERO Agnese X   

7 TOLIN Giovanni X   

8 GHIDONI Paola  X  

9 TOGNONI Renato  X NON GIUSTIFICATO 

10     

11     

                                      Presenti  n. 
 

6    

                                         Assenti  n. 
    

 3   

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n.1 all’O.d.g. avente ad oggetto: 

  

Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

 

DISCUSSIONE: 
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Il Presidente procede alla lettura della bozza di verbale della riunione della Consulta del 11/3/19. Al termine 

della lettura il Presidente chiede se ci sono Componenti che vogliano apportare modifiche ed integrazioni alla 

bozza del verbale appena letto. Nessuno chiede integrazioni e/o modifiche. 

Il Presidente, rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta la votazione in forma palese, 

per alzata di mano, per l’approvazione della bozza di verbale della riunione delle Consulta in data 11/3/2019: 

 

DICHIARAZIONI DI VOTO: 

 

Consiglieri presenti: n. 6 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 6 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 6 

CONTRARI n. nessuno 

 

Il Presidente, visto l’esito della votazione, dichiara approvato il verbale della riunione della Consulta dell’11 

marzo 2019 e procederà a comunicare tale verbale come previsto da Regolamento delle Consulte. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 2 all’O.d.g. ad oggetto: 

 
Comunicazioni del Presidente su incontro Presidenti col Ass. Micalizzi 

 

Il Presidente informa che l’incontro con l’Ass. Micalizzi è avvenuto alla presenza del caposettore Ing. 

Benvenuti. Ogni Presidente delle Consulte ha presentato le proprie richieste riferite al bando di riqualificazione. 

Il Presidente Marcassa ha presentato i tre progetti (Borgo, Parrocchia Voltabrusegana, ex area Dialcos). L’area 

ex Dialcos non può essere presa in considerazione perché privata. Sono state prese in considerazione le altre 

due proposte. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 3 all’O.d.g. ad oggetto: 

 

Organizzazione incontro con Ass. Bonavina in data 9/4/2019 

 

Il Presidente invita i partecipanti della Consulta di fare “passaparola” con le associazioni del quartiere 

conosciute per invitare i rappresentanti alle riunioni. Per PadovaNuoto Benedetta Marini si impegna a portarla 

presso la sede delle piscine. 

Faremo un foglio presenze e lasceremo che l’Ass. Bonavina faccia la presentazione. 

  

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 4 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Organizzazione incontro con le associazioni culturali e del tempo libero 

 

Il Presidente ritiene che sia necessario anticipare l’incontro con il Vice Sindaco Lorenzoni rispetto alle riunioni 

con le associazioni culturali. Si rinvia in futuro l’incontro con le associazioni culturali. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 5 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Organizzazione incontro con il v. Sindaco Lorenzoni per viabilità e mobilità 
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Il Presidente è in attesa dal Vice Sindaco Lorenzoni della data nella quale organizzare l’incontro. Attendiamo 

l’incontro prima di poter iniziare una campagna di comunicazione. 

 

§§§§§§§§ 

 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 6 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Gruppi di lavoro della Consulta, stato dei lavori 

 

Si rinvia dopo la riunione con il Vicesindaco Lorenzoni. 

 

§§§§§§§§ 

 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 7 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Proposta incontro con i consigli pastorali di Voltabrusegana, Mandria, e Don Bosco 

 

Il Presidente suggerisce un incontro separato tra i tre consigli pastorali. Si apre il dibattito e non tutti i consiglieri 

concordano sulle modalità di convocazione. Ogni componente esprime il proprio parere in merito ad una 

convocazione congiunta dei consigli pastorali oppure delle sessioni separate per ogni consiglio pastorale. Ogni 

componente esprime il proprio parere: 

 Agnese Solero: insieme; 

 Giovanni Tolin: insieme; 

 Matteo Rava: insieme; 

 Maurizio Marcassa: separati; 

 Claudia Blasi: insieme 

 Benedetta Marini: insieme 

Si delibera di convocare in un incontro unitario con i Consigli Pastorali delle tre parrocchie del Quartiere. 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 8 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Varie ed eventuali 

Il Presidente e il Vice Presidente relazionano i componenti di un incontro avvenuto con la Segretaria del 

Quartiere Sig.ra Gheno. L’incontro ha riguardato: 

- lo stato delle bacheche di quartiere; 

- contributi alle associazioni di quartiere: i contributi sono pervenuti alle associazioni in relazione ad eventi 

occasionali e non ripetitivi; 

- situazione Sale del Borgo e loro utilizzo: si chiede di capire meglio la gestione delle sale presso la 

struttura Comunale. La Sig.ra Gheno ha informato che non esiste un uso esclusivo delle sale e che va 

solo concordato in tempo fra tutti gli utilizzatori. 

 

 

Il Presidente, visto l’orario (sono le 22.45) ritiene di sospendere i lavori della Consulta. 

 

Constatato che nessuno chiede più la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

LA  SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE  

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

MAURIZIO MARCASSA MATTEO RAVA 

  

 


